
Pièces 7 Pièces

Superficie 261 m²

Référence 83603642

Prix 2 675 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Située sur les hauteurs des Issambres, cette splendide villa moderne offre un cadre

paisible et une vue imprenable sur la mer méditérranée. La maison, construite sur

deux  étages,  comprend  deux  appartements  distincts.  Elle  est  implantée  sur  un

terrain  de  plus  de  2000  m2,  entièrement  clôturé  et  aménagé,  complété  par  une

piscine  à  débordement  chauffée.  Le  niveau  supérieur  abrite  un  appartement

spacieux  comportant  deux  chambres,  dont  une  suite  parentale  avec  salle  de

bains/douche  et  un  grand  dressing,  et  une  chambre  avec  salle  de  douche.  Le

niveau inférieur comprend un appartement avec trois ...

Located on  the  heights  of  Issambres,  this  splendid  modern  villa  offers  a  peaceful

setting and breathtaking views of  the Mediterranean sea. The house, built  on two

floors, has two separate apartments. It is located on a plot of more than 2000 m2,

fully  fenced and landscaped, completed by a heated infinity  pool.  The upper level

houses  a  spacious  apartment  with  two  bedrooms,  including  a  master  suite  with

bathroom/ shower and a large dressing room, and a bedroom with shower room.

The lower level includes an apartment with three bedrooms and two shower rooms.

The villa is surrounded by several ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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